
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 

PETRÓPOLIS.  Realizada aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de setembro de 

2008, na sede do CMDCA. Com a palavra a Presidente que justificou a 

ausência da secretária que por problemas particulares não poderia estar presente 

à reunião, sendo então convidado, o Conselheiro Cristian para secretariar 

extraordinariamente a referida reunião, tendo sido aceito por todos. Iniciados os 

trabalhos, foi pedido pela presidente, ao secretário ad-hoc a leitura da ata 

anterior, a qual foi aprovada por todos. Passamos para o 2º item da pauta, tendo 

sido pedido pela Presidente que os Conselheiros contribuíssem mais com os 

assuntos a serem discutidos nas reuniões, sugerindo pautas, trazendo idéias, ou 

contribuindo de outras formas, dentro das possibilidades de cada um.  A 

presidente deu uma breve explanação sobre a importância de sua participação 

no Ciclo de Debates Latino Americano, sobre trabalho social com famílias de 

crianças e adolescentes, que ocorreu no período de 15 a 17 de setembro do 

corrente em Belo Horizonte, falando de alguns dos projetos que foram 

apresentados, onde havia aproximadamente 1400 participantes com mais 1000 

na lista de espera, e prometeu a todos os conselheiros, juntar o material do 

curso com o material que será encaminhado via e-mail por outras entidades e 

formará uma apostila para todos os interessados. A presidente ainda falou sobre 

a falta de acesso que Petrópolis tem ao CEDCA (Conselho Estadual dos 

Direitos da Criança e do Adolescente), prometendo através de uma participação 

mais efetiva e incisiva, procurar buscar o espaço que nosso Conselho merece, 

dentro do Conselho Estadual.  A presidente falou ainda do sucesso do 1º sorteio 

de bens, previsto na resolução CMDCA 005/08, que ocorreu no dia 11/09/2008 

às 14h, que todas as entidades sorteadas, foram premiadas com bens que não 

dispunham, até mesmo o mais simples que era o botijão de gás, foi muito bem 

vindo, pois a entidade vencedora, Associação Solidariedade em Marcha, tinha 

um, porém emprestado,  que já havia sido pedido de volta.   



Pediu a palavra a Srª Ana Maria Penna, representante da Associação de 

Moradores de Santa Mônica - NOVAMOSANTA, que agradeceu ao empenho 

do Conselho em conceder seu registro, bem como, agradecer o bem, que sua 

entidade foi sorteada. Coma a palavra ainda, a Srª Ana Maria, informou sobre o 

curso de Formadores Proteção Ambiental, do qual participará, e se propôs a 

fornecer apostilas a todos que estiverem interessados. Pediu a palavra a 

representante da Associação Renovar Saúde Criança, a Srª Lúcia, que deu uma 

explanação sobre o trabalho do SESC, para reaproveitamento total dos 

alimentos, da importância para as entidades que trabalham com alimentação e 

da economia que poderá trazer às mesmas. Nada mais havendo a tratar, a 

presente reunião foi encerrada às 20h.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
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